
Quando nos apresentamos como grupo empresarial,
cuja principal área de negócio parte da engenharia e 
construção, a dúvida sobre o que nos aproxima às artes 
e qual a nossa vantagem competitiva, impõe-se, mas a 
resposta é simples: “trabalhadores cultos geram mais 
valor naquilo que fazem” e “uma empresa que não 
valoriza a aprendizagem não sabe qual é a sua função 
numa sociedade e não terá qualquer tipo de futuro”. 
Temas como Filosofia, ciência, literatura, religião, 
meritocracia e política foram explorados nesta 
reportagem do Público pelo nosso presidente, José Teixeira.
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Os trabalhadores estão 
fartíssimos de pão com manteiga

Elogio ao silêncio

Pedro Abrunhosa regressou ao 
dstgroup para nos falar de um 
tema que lhe é tão caro: o 
silêncio. Desde o silêncio das 
palavras, das ações e 
sobretudo das canções, o 
artista fez um elogio ao silêncio 
que culminou com quatro 
músicas tocadas e cantadas ao 
vivo, no nosso maravilhoso 
Memorial ao Trabalho Infantil. 
Uma semana depois de lançar o 
podcast É Preciso Ter Calma, 
que conta com o nosso apoio e 
reúne nomes incontornáveis da 
sociedade portuguesa.
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Voltamos a abrir as nossas 
portas para acolhermos quase 
duas centenas de entusiastas 
em conhecer o grupo, a nossa 
cultura e as nossas oportunidades 
de carreira, num dia repleto de 
partilhas com apresentações 
temáticas, visita guiada ao 
campus, speed meeting e um 
encerramento especial pelo 
nosso presidente, José Teixeira.

Estivemos na 7.ª Semana da Economia com duas sessões 
repletas de ilustres convidados como. A primeira,
com o apoio da UMinho Exec., dedicou-se ao tema da 
“Insegurança Internacional e Economia” e a segunda, em 
conjunto com o IB-s, abordou A ‘já não tão futurista’ visão 
da Construção: IA, Industrialização e Sustentabilidade”. 
Terminou com uma mesa-redonda, moderada por Luís Reis, 
que juntou John Fedden, Carlos Bausá Martinéz e Nuno 
Capa ao professor Eduardo Borges Pereira, da 
Universidade do Minho.

Mais

7.ª Semana da Economia

How to go from 
paper to reality

Foi com imensa honra que 
recebemos o Pritzker Alejandro 
Aravena, numa conferência 
privada do ciclo How to go from 
paper to reality, na qual nos 
contou sobre o processo de 
criação e desafios que levaram à 
concretização da nova sede da 
EDP, obra que terminamos 
recentemente. Ainda ficamos a 
conhecer os seus projetos de 
cariz social e o potencial dos 
espaços públicos para a 
redistribuição equitativa.


